
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 011-2014-JO 
Data: 02 de Abril de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h30min 
Lista de presença: Dra. Tanise Balvedi Damas, Dra. Suzana Maria Menezes 
de Almeida, Dr. Carlos Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti, Dr. Raul Caye 
Alves Junior, Dr. Wong Shi Man e Maiara Ziehmann (secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 26 de Março de 2014 e 
aprovada. 
2. Informes 
2.1 Dra. Tanise informa que participou do Encontro Sindical em Jaraguá do 
Sul, nos dias 28 e 29/03/2014. Os Drs. Mario Techy e Paulo Roberto Melo 
Leal foram homenageados por terem se tornado sócios vitalícios. Algumas 
boas idéias surgiram dos debates ocorridos nesse encontro. 
3. Pauta 
3.1 Unimed 
Dra. Tanise informa que Dr. Carlos Antonio Stabel Daudt (Presidente da 
Unimed Joinville) recebeu os diretores do Simesc Regional Joinville (Dra. 
Tanise, Dr. Marcelo e Dr. Raul) no dia 28/03/2014, na Unimed. Dr. Daudt 
colocou a lista de cooperados da Unimed à disposição do Simesc, para envio 
de comunicados (um deles, o boletim sobre o Imposto de Renda). Será 
solicitado à Imprensa da Executiva um material do Simesc que possa ser 
enviado aos cooperados, através do Sr. Delcio (DAC). 
3.2 Momento Simesc 
A Diretoria do Simesc Regional Joinville deve analisar e optar por uma das 
opções de rádio, como veículo para noticiar o Momento Simesc. 
3.3 Núcleo Acadêmico 
Dra. Tanise traz as propostas que surgiram no Encontro Sindical de Jaraguá 
do Sul, com relação ao núcleo acadêmico: contato com os acadêmicos desde 
o 1º ano, revista Simesc para o 5º e 6º anos, auxílio para Associação de 
Turma Médica no valor de R$ 1.000,00, presença do Simesc nas formaturas, 
recepção aos calouros, convênio com centro acadêmico, e-mails, convívio. 
3.4 Dr. Wong Shi Man 
Dr. Wong, diretor clínico da Secretaria Municipal de Saúde, vem ao Simesc 
expor situação em que o médico Dr. Rafael Gorges Werlich questiona o fato 
de estar sendo cobrado de fazer um trabalho burocrático que antes era feito 
pelos funcionários da recepção. O fato é que está sendo implantado o 
prontuário eletrônico, mas ainda não está disponível para este colega o 
preenchimento da ficha clínica, mas somente a parte burocrática de: tipo de 
consulta/demanda, CID 10 e tipo de saída. Passamos o 0800 do Simesc e o 
celular do Jurídico para orientações e nos colocamos à disposição. 
4. Assuntos gerais. 
Fim da reunião às 13h30min. 
Ata redigida por Dra. Suzana M. M. de Almeida e Dra. Tanise B. Damas 


